



ROBINSON CYPRUS

Chillen bei Aphrodite

Spiel, Spass und viel Sonne: Am 5. März öffnete der Robinson Cyprus wieder seine Türen. 64 Sportarten stehen zur Auswahl. Für Wasserratten ist die Anlage auf der Götterinsel Zypern ein Eldorado!

Zypern ist die Geburtsstätte von Aphrodite, der Göttin der Liebe, Schönheit und Leichtigkeit. Für den 2021 neu eröffneten Robinson Cyprus (ca. 260 Mitarbeiter kümmern sich um bis zu 700 Gäste) die perfekte Location! Die 78 000 Quadratmeter grosse, moderne Anlage liegt an einem flach abfallenden, langen Sandstrand nur 20 Minuten vom Flughafen Larnaka entfernt. Das Klima ist bereits im Frühling angenehm mild und sonnenverwöhnt. Die reizvolle Landschaft lässt sich bei Wanderungen und Biketouren erkunden. Doch was wäre ein Urlaub am Mittelmeer ohne Spass und Bewegung im und am Wasser? Ob Beachvolleyball, Segeln, Windsurfen, Kiten, Stand-up-Paddling, Wellenreiten oder Tauchen – die Bedingungen sind optimal und sorgen für fröhliche, unvergessliche

Urlaubsmomente. Das Platzkonzept ist genial! Die 321 Zimmer (viele mit Meerblick) entsprechen dem neusten Standard (inklusive Kaffeemaschine im Zimmer). Weder an den zwei Pools noch an den vier Bars kommt man sich in die Quere. Für die Kids gibts ein eigenes Spielparadies, der Roby Club ist legendär, und am Ende des Aufenthalts beherrschen auch Erwachsene den Roby-Tanz und können das Roby-Lied trällern.

Eine Besonderheit im Robinson Cyprus (bis zu 64 Sportarten gibts zum Ausprobieren!) ist das Fitnessprogramm mit den fünf Wellfit-Säulen. Der Weg zu einem besseren mentalen und körperlichen Wohlbefinden besteht aus den drei Wellfit-Aktivsäulen Groupfitness, Body & Mind, Personal Fitnesstraining. Yoga wird in Strand-

check in.

ANREISE
Edelweiss fliegt nonstop von Zürich nach Zypern, Larnaka.
Transfer In nur 20 Minuten wird man mit dem Shuttle ins Hotel gebracht.

WOHNEN
Saison Vom 5. März bis 27. Oktober.
Vollpension All-inclusive im Hauptrestaurant, gegen Aufschlag diniert man im A-la-carte-Bijou «Breeze».

SHOWTIME
Unterhaltung wird im Robinson Club grossgeschrieben, ob Kino Musical, Theater, Disco oder Club-Tanz.



nähe praktiziert, den Sonnengruss gibts dabei geschenkt. Für Pilates-Liebhaberinnen wird ein ausgefeiltes Programm mit den besten Health-Coaches angeboten. Dazu kommt das Beste aus der Abteilung Wellfit-Spa und Wellfood.

Dass auf Essen und Trinken besonderen Wert gelegt wird, ist in allen Robinson Clubs kein Geheimnis. Küchenchef Tim Hoffmeyer und sein Team zaubern vielfältige Köstlichkeiten auf den Tisch, sei es an den Live-Cooking-Stationen im Hauptrestaurant oder im eleganten Beach-Restaurant The Breeze. Dazu gibts Themenabende, zum Beispiel aus der zyprischen Küche mit ihren griechischen und orientalischen Einflüssen. Ein Besuch des Klosters Machairas und der Dörfer Fikardou und Lefkara darf nicht fehlen. Letzteres ist bekannt für seinen Silberschmuck, seine Stickereien und seine Gastfreundschaft. «Addío» heisst es dann, bis bald wieder in Zypern. **CMH**

www.tui.ch

SUNDOWER MIT MEERBLICK

Auf XXL-Kissen geniesst man bei cooler Livemusik kühle Drinks und wunderschöne Sonnenuntergänge. Die Anlage wurde 2021 eröffnet. Sie überzeugt durch moderne Zimmer und Suiten und eine grosse Park- und Poolanlage mit exklusiven Sportmöglichkeiten von Bogenschiessen bis Tennis.

«ZYPERN IST IMMER EINE REISE WERT»

Tui-Chef Philipp von Czapiewski erklärt, wie gross die Nachfrage nach Sommerferien ist. Wo die Reise hinführt. Und warum Club-Ferien eine gute Wahl sind.



Seit 2020 ist der gebürtige Hannoveraner Philipp von Czapiewski, 38, Managing Director von Tui Suisse mit Hauptsitz in Zürich.

Raus aus der Pandemie, rein ins Ferienvergnügen! Wonach «glustet» es Herrn und Frau Schweizer am meisten?

Die griechischen Inseln Kreta, Kos und Rhodos sind diesen Frühling sehr angesagt und aufgrund ihrer Nähe zur Schweiz immer eine Reise wert. Ebenfalls gut gebucht sind die Balearen, besonders der Klassiker Mallorca. Eine Erwähnung wert ist auch die Südtürkei mit ihren Stränden von Antalya bis Bodrum. International sind es die Karibik, Mexiko und die Malediven.

Ist die Pandemie überstanden?

Das lässt sich schwer sagen, es zeichnet sich aber endlich eine Erholung ab. Wir haben in den vergangenen zwei Jahren die grösste Krise unserer Branche erlebt, das lässt sich nicht schönreden. Tui hat die Krise gut gemeistert. Wir haben vier unserer Filialen komplett renoviert und reagieren auf das Bedürfnis nach mehr Beratung und mehr Sicherheit – mit neuen Angeboten und Produkten.

Welcher Robinson Club ist Ihr Liebling, wenn Sie selber mit Ihrer vierköpfigen Familie verreisen?

Als eines von vielen tollen Hotels würde ich den Robinson Daidalos auf Kos empfehlen. Die Lage am Hang ist traumhaft, der Ausblick aufs Meer fantastisch. Für Klein und Gross gibt es viel zu entdecken. Und natürlich der erste Robinson Club auf Zypern, der letztes Jahr seine erste Saison trotz schwierigen Umständen hervorragend gemeistert hat.